

お雛様を出しました



豆まきで厄払いをしたので、桃の節句の準備をしました。

去年いただいた7段飾りを、玄関横に飾りました。

どうやって飾るのか思い出すのも大変ですよね。
「虎の巻」を見ながらようやく飾り終えました。

やっぱり華やかで、いいものです。



お雛様を制作しました!(^^)!

余暇時間を利用して、皆さんでお雛様の貼り絵を作りました。
かわいらしくて幸せそうな表情のお雛様になりました。



サッカーゴールゲームで集中力を高めながら下肢の運動を行いました。なかなか思い通りにはいかないとこも球技の面白いところです！

集団体操も継続中です！
みんなと一緒にだから続けられます。



デイサービスいちい便り

早いもので、デイサービス便りも第一号発行から一年が経ちました。コロナ感染症も少しおさまりつつあるのでしょうか？



今年100歳を迎えました！



おめでとうございます



毎月お誕生日を迎えられる方に、カードとおやつでお祝いをしています。

1月はデイサービスで一番のお姉さんも誕生日を迎えました。皆さん、これからも元気でいらしてください。



今年もちょっと遅くなりましたが豆まきをしました



「いちい」の鬼はなかなか強そう。



2月3日は節分。・・・ですが、今年はちょっと遅れて鬼がやってきました。皆さん思いっきり鬼に向かって豆を投げつけます！！

